



Le Tribunal arbitral du sport TAS a pris un ensemble de décisions défavorables à Samuel Eto'o Fils.

Cette institution indépendante basée à Lausanne qui participe à la résolution des litiges dans le domaine du sport a débouté la Fecafoot de Samuel Eto'o.

Cette situation a suscité de vives réactions

Martin Camus Mimb a remis en question la légitimité des personnes qui commentent et analysent les décisions du TAS sans avoir la moindre expertise.

Dans son commentaire, Martin Camus Mimb a souligné l'ironie de voir des individus qui n'ont pas suivi une éducation de base devenir des experts en décryptage des décisions du TAS. Il remet en question leur crédibilité et leur légitimité à commenter ces décisions, suggérant que seuls les spécialistes devraient être respectés dans ce domaine.

«C'est incroyable que même ceux qui n'ont pas fait 1 cursus primaire normal deviennent spécialistes de décryptage des décisions du TAS. Que les spécialistes se fassent respecter. Others », a posté Martin Camus Mimb, réputé proche d'Eto'o.

Des ennuis en escadrille pour Samuel Eto'o

Moins d'une semaine après l'annonce par la Confédération africaine de football d'une enquête à son encontre, Samuel Eto'o devenu patron du football camerounais a vu le TAS invalider l'Assemblée générale de l'instance tenue le 27 août 2022, déclarant toutes les décisions prises à cette occasion « nulles et de nul effet ».